

第1554回 例会 (令和元年11月1日)

本日のプログラム 年次総会 / 会員一口卓話

前例会の記録 (第1553回 令和元年10月25日)

- ・ 会員数 39名
- ・ 出席者 31名 ・ 出席率 79・49% ・ 出席免除者 0名
- ・ 欠席者 8名 奥野千秋・小川隆則・恵谷龍二・福嶋啓祐・高橋剛吉・山本雅夫・佐藤林平・北殿真一の諸君
- ・ 10月11日メーキャップ後の出席率 76・92→94・87%に補正
10月20日地区大会登録、赤瀬健・池田周二・高橋剛吉・松田重雄・山本茂雅・吉岡隆恭の諸君
10月12日に本ロータリーEクラブへ小川隆則君
- ・ ゲスト なし ・ ビジター 原田周二様(笠岡 RC)
- ・ 会長報告 本日は、国際ロータリー創立114年と243日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立32年と314日に当たります。
10月19・20日と、地区大会参加兼親睦一泊旅行に16名の会員にご参加いただき、ありがとうございました。楽しい旅行になったのではないのでしょうか。お疲れ様でございました。
10月24日、親睦委員会が開催されました。
さて、会員皆様に災害義援金のご協力をお願いしておりました件について、北九州豪雨災害へ30000円を10月9日に、千葉県災害へは、38000円を10月21日にそれぞれ振り込みをさせて頂きました。ご協力ありがとうございました。
- ・ 幹事報告 ガバナー事務所より、地区大会での講演ファイルをHPの「地区大会」「講演ファイル」に収め、アップロードしました。とのお知らせを頂いております。
ガバナー事務所より、第7回日台ロータリー親善会議 福岡大会のご案内を頂いております。
日時：2020年3月6日(金) 場所：ホテルニューオータニ福岡
ガバナー事務所より、第2690地区2020～21年度地区ガバナーノミニ選出についてご依頼文を頂きます。
- ・ 委員会報告 なし
- ・ 配布 週報 地区大会資料 ・ 食事 寿司盛り合わせ

◎スマイル

- 江原和之君 地区大会親睦旅行にご出席ありがとうございました。
- 吉岡孝恭君 地区大会親睦旅行に欠席しすみませんでした。コタバル市と笠岡市20周年が無事終了しました。
- 三宅達夫君 笠岡RC原田様ようこそ。親睦旅行地区大会ではお世話になりました。
- 椋梨孝章君 公民館の運動会で実力通りの働きができました。
- 長鋪方隆君 親睦旅行、山本委員長お疲れ様でした。今日の会員増強委員卓話お時間を拝借し恐縮です。
- 江原公平君 先日の地区大会及び親睦旅行ではお世話になりました。
- 佐藤林平君 先日の地区大会及び親睦旅行ご苦労様でした。

- 高田慎也君 親睦旅行、地区大会にはいろいろお世話になりました。
- 河田恭志君 終活講座のチラシを入れさせて頂きました。
- 松田重雄君 旅行のお宮家ありがとうございます。11月17日バーベキュー大会参加よろしくお願ひ致します。
- 牧野真樹君 遅刻しました。 **スマイル 12,000円**

●プログラム 会員増強委員長卓話 長鋪方隆委員長

2011年から19年までのRC会員入退会者の推移を見ると、会員歴が10年未満の退会が目立ち、病気など、退会理由が明確な人と、理由が明確でない早期の退会で二分されています。従って、会員の増強を図るには、新規会員の勧誘と、会員歴が10年未満の会員の退会を防ぐことが重要です。その為には、RCの活動や精神を良く理解していただく事と、クラブ内での会員の絆が大切になります。最近のRIは、増強を目的にしてなりふり構わず定款を含め種々な規則の変更を進めています。

最も顕著なのがローターアクトクラブをRIに加盟させることについて、RI会長自らが提案者になって制定案を提出されたことです。RI会長が強力に賛同を求めた提案でしたが、日本の理事、会長代理の方々が中心になって反対し、一度は否決されました。一方で一旦否決された提案を翌日に再討議、採決出来ると言うルールもあり、RI会長のロビー活動の成果か、翌日に再度採決した結果は2/3以上の賛成票を得て成立するに至りました。上記の様にRIは何がなんでも会員増強を主眼に置いています。会員増強も大事ですが、その様な考え方がRCにとって良いのかどうかは、各クラブあるいは各会員の方々の判断に委ねなければなりません。

先日、笠岡信用組合にてナカシマプロペラ 常務取締役「中島 義雄」氏の講演を聞く機会を頂きました。同社は昭和の後半から人工関節の製作を手掛けられており、やっとな軌道に乗ってきたとのこと。医療の道は白い巨塔とも言われ新規参入は特に難しい世界です。

同常務は米国社会学者のマーク・グラノヴェッター博士が唱えられた「Weak Ties & Strong Ties」を信条にして物事を進められているそうです。同業者、つまり Strong Ties から得られる情報は、既に認識していたり、範囲が狭く限られている情報が多く、一方で他業者(異業種)の方、Weak Ties の情報は新鮮で目新しく、知らない情報を広く多く得ることが出来るという考え方で、Weak Ties は会社を運営していく中で大変有効であり、重要と考えているそうです。それがテイジンとの提携に結び付き、異業種への参入を果たす良い結果を生みました。

創業当時のプロペラを製作している一方で、その Weak Ties をベースにしてトライした人工関節の製作が、その後の発展・成長を促しています。それこそが将来に職業奉仕の神髄ではないかと私は思います。RCは奉仕をベースにした損得関係のない異業種の会員と目的の一つにして運営する集合体であり、Weak Ties そのものの集団であると感じました。会員増強活動の際に Weak Ties を常に頭に置いて対応されては如何かと思ひます。

次週以降のプログラム&行事予定

- 11 / 4 (祝月) 4クラブゴルフ大会 7:55スタート 笠岡カントリークラブ(ホスト:笠東 RC)
- 11 / 7 (木) 第69回社会を明るくする運動感謝状贈呈式 13:00~ 岡山市市民会館
- 11 / 8 (金) 第2例会 悲眼院とのバーベキュー大会について 松田重雄青少年奉仕委員長
- 11 / 15→17日(日) 悲眼院とのバーベキュー大会開催 9:00集合 藤波池キャンプ場
- 11 / 22 (金) 第4例会 親睦夜間例会 19:00~ 笠岡グランドホテル3F
- 11 / 23 (土) 笠岡市青少年健全育成推進大会 13:30~16:00 笠岡中央公民館
- 11 / 29 (金) 第5例会 取り消し
- 11 / 30 (土) 第6グループ第2回会長幹事会 17:00~ 富来屋本舗